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1 10 柏木 美治代

国保税について

国保の現状は。加入世帯、短期保険証、窓口留めおきは何件か

子どもの均等割の減免

マイナンバーカードと健康保険証の一体化、2024年に保険証が廃止になる。これについて町の認識は

酪農・畜産農家について

畜産業は何件あるのか、牛・豚・鶏それぞれ

保証人の義務付けをおこなわない事

単身者の入居の検討を

紙おむつについて

使用済み紙おむつの処分の現状は

保育所での使用済み紙おむつ、持ち帰りの改善を（保育所で処分）

2 2 坂東 泰幸

農業振興策について

新年度当初予算案では例年どおりの予算編成であり農業振興策が全くといって感じられない。

今後は休日等の部活動については、段階的に地域等の外部に委ねていくことに関しての考えはあるのか。

Withコロナに向けた今後の活動について

新型コロナウイルス感染症も３年が経過し、その間我々の生活においては、様々な制約のもと

行事等の中止や縮小を行ってきた。今後の活動についてはどうなのか。

歴史民俗資料館について

長年、開館されている歴史民俗資料館の現在の運営はどうなのか。

振興策等の考えはないのか。

農家の高齢化が叫ばれるなか、今後魅力ある農業に変革していかなければ新規就農や若い農家が育たない。

本町としてはどのような考えがあるのか。

部活動の地域移行について

近年の、少子化や教員の働き方改革において中学校の部活動の在り方が変わり始めている。

現在の中学校の部活動の状況はどうなっているのか。

今後の運営方針をどのように考えているのか。

3 5 富永 志郎

庁舎内における経費削減策について

新年度予算において、電気料金値上げに伴う予算が年間17732千円増額されているが、令和２年から

令和４年までの電気料金の推移はどの様になっているのか。

この期間中に設備の入れ替えにより、電気使用量は減っていると推測されるが、その費用対効果は

表れているのか。

今後経費削減の為、どう取り組んで行くのか。

4 11 安田 孝子

令和５年度当初予算書の重点施策関係等について
令和５年度の当初予算は令和４年度当初予算に比べ増額となっていますが、その要因に

ついてお伺いいたします。

来庁者への応対について

役場へ来庁される方が満足して帰れる様な受付となっているのか。

受付に案内係、またはタッチパネルにより案内が楽に出来るようなシステムを構築すべきだと思うが

いかがなものか。

住民票や印鑑証明書等の公的証明書がコンビニで取得できる様、システム開発すべきだと思うが

いかがですか。

公共施設等の老朽化への対応に要する経費がこれからも増加して参ると思います。

上板町公共施設等総合管理計画による更新等費用はどの様に計画がなされていますかお伺いいたします。

さくら保育所における使用済みおむつの処分状況について
使用済みおむつの処分は、現在どの様にしていますか。

さくら保育所でのおむつの処分について行政の対応についてお伺いいたします。

野生動物の出没対策について

ふるさと納税について

令和５年度も令和４年度と同額しか予算計上していないが、新しい返礼品やアイデア等は

企画しているのか。

現在のサイト以外にも新しいポータルサイトにアクセスする準備はしているのか

いたしたいと思いますが、対応策はございますか、お伺いいたします。

令和３年度から取り組んでいます、各小学校での地域学校協働活動・中学校での学校運営協議会の

活動状況について

令和４年度における各小学校、地域学校協働活動での特色ある活動状況について

上板町学校運営協議会（上板中学校本部）、小中一貫教育（徳島モデル）推進の

取り組みと協議事項について

最近、山間部だけでなく、町内全域の広範囲に野生動物が出没していますが、そこで上板町猟友会の

人数と年間の活動日数についてお伺いいたします。（令和２・３・４年度１月末日）

上板町猟友会への業務委託の内容と巡回等に要する燃料費の値上がりを踏まえ

委託費の状況についてお伺いいたします。

高齢化と共に有害鳥獣被害による伝統産業をはじめ農産物、生活環境を守るためにも今のうちに

しっかりと住民・猟友会・行政が協議していただき安心・安全な生活を守るための対応をお願い



令和５年第１回定例会一般質問順位表

順位 議席
番号 氏　　　名 （２－２）

（１）

①

②

③

④

（２）

①

（３）

①

②

（４）

①

②

（５）

①

②

（１）

①

②

③

（２）

①

②

③

（３）

①

②

③

（１）
①

②

（２）
①

②

③ 整備事業計画推進を阿波市に全面的に任せるのではなく、もう少し上板町、板野町が計画策定に

（３）

①

②

③

④

県に要請したのか。
⑤

（４）
①
②

③

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

5 6 岩野 角雄

幼稚園、小学校の統合について

町内４幼稚園と４小学校の児童総数の推移

平成20年度、平成30年度、令和４年度、令和９年度の見込みの人数

人口減少（児童数の減少）対策は講じているのか。

幼稚園、小学校の統合計画、統廃合の予定について

教育施設・設備など教育環境の整備について

パートナーシップ制度の導入について

ＬＧＢＴＱとは？

パートナーシップ・ファミリーシップ制度の導入について

財政状況について

令和５年度当初予算から見る財政の現状について

行財政改革は進んでいるのか。

部活動の地域移行について

中学校の部活動の地域移行について

準備、取り組み、指導者の確保、課題・問題点など

子育て支援について（保育所関係）

紙おむつ、おしりふきなどのサブスクリプションの導入について

保育所での紙おむつの処分について

通学時のマスク着用は

人口減少対策について

今後の人口減少対策の考えは

転入・転出時の理由の聞き取りは

企業誘致の現状は

7 12 乾 崇

令和５年度予算編成について
令和５年度当初予算編成時の職員数、人件費は令和４年度予算編成時と比較して増加しているが

6 8 青山 紘一

自然災害での防災・減災対策について

指定緊急避難場所の敷地内への出入り口のバリアフリー化は

要避難支援者名簿の状況は

避難訓練は

新型コロナウイルス感染症対策（マスク緩和）について

上板町の対応は

学校生活での対応は

問題解決にどのように取り組む考えなのか。

関与すべきではないか。

防災・減災対策について

高齢者らの災害時「個別避難計画（名簿掲載者数1,470人）」作成率は0％である。

他の市町村も作成率は低いが、町の今後の取組方針は。

令和５年度予算に県営かんがい排水事業（六条暗渠改修工事）が組み入れていない理由は。

増加要因は。
歳入不足を基金繰入金と町債発行で賄っているが、歳出削減等の行財政改革に取組んだ項目は。

新ごみ処理施設整備事業計画について
新ごみ処理施設の一般競争入札が不調に終わり、再入札に向けて、ごみ処理方式や運営方式の

見直しを進めているとの報道があるが見直しの内容は。

中央広域環境施設組合管理者不在の状態が約２か月続くが、副管理者である松田町長はその間、

さくら保育所での「使用済みおむつ」の処分方法は。
さくら保育所では使用済みおむつを園で処分する考えはないか。厚労省では保育所での
「おむつ処分」を推奨。
政府では2023年度から保育所の空き定員を活用して、未就園児の預かりを検討しているが
さくら保育所の空き定員は。

令和４年度県営かんがい排水事業（六条暗渠改修工事）の予算額は、用地測量、設計委託費等に

充当するとの説明があったが改修工事は行わなかったのか。

昨年6月の定例会で、改修工事の承諾をもらっている箇所から工事に着手することを提案したが

令和5年度予算で、防災重点農業用ため池廃止（願成谷池）測量設計業務委託料8,500千円
計上しているが、必要理由、設計料の妥当性について。

子育て支援対策について


